

Правовое регулирование производства пива как фактор развития межрегиональных отношений на территории Германии

Зорилэ Дорина Валентиновна,

доцент Юридического отделения Института экономики и менеджмента
Российского химико-технологического университета имени Д.И. Менделеева,
кандидат юридических наук, доцент
sorina.dosha.2014@yandex.ru

В статье на основе метода историзма и формально-юридического метода анализируется эволюция правового регулирования производства, оборота и налогообложения пива. Это было существенным элементом налоговых систем германских государств. Главное внимание уделено роли налога на пиво в интеграционных процессах на территории Германской империи вплоть до XIX века. Анализируются особый путь экономического развития южногерманских территорий и специфические подходы к налогообложению пива.

Ключевые слова: налог на пиво, налоги на потребление, Германский таможенный союз, налогообложение, налоговое право, германское право.

Legal Regulation of Brewing as a Factor of Interregional Relation Development in the German Territory

Zorile Dorina V.

Assistant Professor of the Legal Department of the Institute of Economy and Management
of the Dmitry Mendeleev University of Chemical Technology of Russia
Candidate of Legal Sciences, Assistant Professor

In the article on the basis of a method of historicism and a legalistic method evolution of legal regulation of production, a turn and the taxation of beer is analyzed. It was an essential element of tax systems of the German states. The main attention is paid to the tax on beer in integration processes of the German Empire up to the 19th century. The special way of economic development of the South German territories and specific approaches to the taxation of beer is analyzed.

Keywords: tax on beer, taxes on consumption, German Customs Union, taxation, tax law, German law system.